

園だより

# つぼみ

461号



令和2年6月

社会福祉法人 青梅みどり福祉会  
青梅みどり第一保育園  
<http://omemidori1.com/>

社会全体では非常事態宣言が解除され通常の生活に戻りつつありますが、「コロナ禍」はまだ続いています。園として衛生面の対応強化は保健だよりにも掲載させていただきましたが、「コロナ禍」の中では大勢集まれば集まるほどリスクが高まる状況に変わりはありません。

保護者の皆様には「ご安心してお預けください」とお伝えしたいのですが、保育園での「集団保育」の状況下ではクラス内が「密」状態になることは避けられません。この「密」状態を少しでも緩和できれば感染リスクが下げられるのではないかと考えております。

このため、「コロナ禍」が過ぎ去るまでの間、保護者の皆様にはお休み等が取れる場合は可能であれば自宅保育での対応や、登園・降園時間の調整による在園時間の短縮を考慮いただきたくお願い申し上げます。

4月に園長に就任以降、このような状況のため保護者の皆さまに直接ご挨拶する機会もほとんどなく2か月が過ぎてしまいました。不行き届きの点を深くお詫びいたしますとともに、さらにご負担をおかけするお願いで申し訳なく存じます。

今後とも保育園では職員一丸となってお子さまの健やかな成長を保護者の皆様とともに見守ってまいりますとともに、ワクチンや特効薬が早期に開発され「コロナ禍」が一刻も早く過ぎ去ることを切に願っております。

園長 宇津木 博宣



## 今月の行事

3日（水）乳児健診

17日（水）避難訓練

※今後変更する可能性があります。

ご了承ください。



## 入園したお友だち

ひよこ組（0歳児）みづきさん  
はるまくん  
ちとせくん

さくら組（2歳児）せなさん



## お知らせ

☆7月に予定していました夕涼み会とひまわり組サマーパーティーは感染拡大防止により中止となります。これから行事、特に幼児クラスの出し物の発表は、現段階では例年通りに行うことは難しいところです。感染の危険性や規模などを検討していく、子どもたちの安全を一番に考えこの先進めていきたいと思います。

☆登園自粛にご協力いただいた日数に応じて、保育料、給食費の返還金があります。

保育料は青梅市からの通知通りです。給食費は、4月自粛した日数分を差し引いた金額を6月の給食費から引き落としさせていただきます。（5月分の返還分は7月の徴収額から減額の予定）  
なお、免除の方は対象外です。

ご理解、ご協力を願いいたします。

H30年度卒園制作「みんなの絵本」看板とR1年度卒園制作「絵本棚」  
がみどりっこ広場に新絵本コーナーとし登場しました。



先生たちが心を込めて作りました  
みんなで仲良く遊んでね♪



見つけてみよう！  
保育園のどこに梅があるかな？



刺繡しました  
何の絵本かわかるかな？

